



福重小学校学校だより

令和5年8月30日 第16号 文責 校長



さあ、2学期が始まります

子どもたちにとって、有意義な夏休みとなったのでしょうか。毎年ある長期休業ですが、その学年の夏休みは一度きりです。多くの経験を積んだ子どもたち…。充実した2学期にしてほしいと願っています。

さて、9月は言うまでもなく「実りの秋」です。学習活動の内容に深みを持たせ、個々の実りと学級学年、そして学校としての実りを目的としながら、めざす子どもの姿に叶う子どもの育成を進めていきます。

<福重小学校めざす児童像>

ふるさとを愛し大切にする子…2学期に重点的に育てたい姿です。教科学習や総合的な学習の時間、地域行事への関わりの場面を通じて故郷への思いを高めます。

くじけず最後まであきらめない子…運動会、そして日々の指導の積み重ねで成果が見られます。

しんせつにかかわり高めあう子…これも2学期に重点的に育てたい姿です。学習や特別活動の中で、関わりから学ぶ場面を大切にし、高め合う力を育てます。

げんきに表現できる子…あいさつを中心にがんばっています。幅の広いあいさつを目指します。

子育てとは、子どもがよさを伸ばしながら成長できるように支援していくものだと思います。

子どもたちは毎日様々な出来事を経験し、少しずつ成長しています。そんな子どもたちに関わりながら、私たちも大人として親として経験を重ね、考え悩みながら成長していくものだと思います。

子どもと共に成長する私たちです。次の点を皆さんと共有したいと常に考えています。



(2年町探検マップ)

- ① 子どもの姿や出来事を冷静にとらえ、いきなり怒ったり他へ責任転嫁をしたりせず、1つ1つが成長の糧である、と大切にとらえましょう。
- ② 子どもは未完な存在です。あったこと、起こったことをしっかり確認させ、なぜそうなったのか、これからどうしていくのかを子どもと一緒に考えましょう。
- ③ 思いを受け止めつつも、話を冷静にとらえ、必要な言動を助言してあげましょう。

～新しいALTの先生です～

名前：ニカリーン アンドリュウ

出身国：トリニダード・トバゴ

人となり：日本文化に大変興味がある

浴衣が大好き

アニメも大好き

8月9日に来日され、8月30日(水)より授業を始めます。

皆さん応援してあげてください！

<お知らせ>

学校建て替え工事の工期が明確になりました。10月6日～令和7年度末までです。このことに伴い、まずは運動場に工事エリアとの間に壁が作られます。いよいよ工事開始です。今後も、お知らせ情報に注意をお願いします。

※8月28日平和集会の様子です。

